

Fotonoticia 27-03-2018



Momento del corte de la tarta conmemorativa de la nueva ruta entre Tenerife Sur y Tel Aviv.

El Aeropuerto de Tenerife Sur estrena una nueva ruta con Tel Aviv, operada por SmartWings

El Aeropuerto de Tenerife Sur ha estrenado hoy una nueva conexión directa con Tel Aviv (Israel), operada por la compañía checa SmartWings, que contará con una frecuencia semanal todos los martes hasta el próximo 9 de junio, fecha a partir de la cual operará una frecuencia adicional.

El avión, un Boeing 737 Max 8 con capacidad para 189 pasajeros, que aterrizó alrededor de las 14:30 horas, ha sido recibido con el tradicional arco de agua a cargo de los bomberos del Aeropuerto. Además, para celebrar esta nueva ruta, los pasajeros y la tripulación del vuelo fueron agasajados con una tarta conmemorativa.

El acto contó con la presencia del director del Aeropuerto, Santiago Yus; el consejero de Turismo del Cabildo de Tenerife, Alberto Bernabé, y la representante de la compañía SmartWings en Canarias, Lenka Vikova.